

Protokoll der Gemeinderatssitzung von St. Joseph am Dienstag, den 2. April 2019 um 19:30 Uhr.

Anwesend: Katja Fler, Andrea Schrooten, Pastor Gerhard Welp, Christian Anfang, Elisabeth Wyrwa, Barbara Fischer, Sandra Heliosch, Stefanie Hilgert, Stefanie Göllner, Birgit Smieja, Diakon Franz-Stephan Bungert, Jugendvertreter aus der Messdienerleiterrunde (Eva Fischer, Therese Röcken, Miriam Smieja)

Entschuldigt: Uwe Morsbach, Nicole Berger, Michael Sprünken

Leitung: Pastor Gerhard Welp

Protokoll: Barbara Fischer

Top 1) Begrüßung

Pastor Gerhard Welp begrüßt die Anwesenden des Gemeinderates und die Jugendvertreter.

Top 2) Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt.

Top 3) Rückblick Patronatsfest

Durchweg positive Rückmeldungen aus der Gemeinde.

Die eingenommenen Spenden wurden der Messdienergruppe zur Verfügung gestellt.

Top 4) Ostern

Palmstock basteln für Kinder am Freitag, 12. April 2019 – 15:00 -17:00 Uhr

Katja Fler lädt die Kindergärten von St. Joseph und Heilig Geist dazu ein.

Frau Jansen wird durch Barbara Fischer über die zusätzliche Werbung informiert.

Die Gottesdienstzeiten sind in diesem Jahr:

Palmsonntag	11:00 Uhr
Gründonnerstag	20:00 Uhr, anschl. Betstunden bis 24:00 Uhr
Karfreitag (HG)	15:00 Uhr
Osternacht	20:30 Uhr, anschl. Agapefeier
Ostersonntag (HG)	11:30 Uhr, anschl. Suche der Ostereier
Ostermontag	11:30 Uhr, anschl. Suche der Ostereier

Top 5) Fronleichnam

Eine gemeinsame Prozession mit St. Johann Baptist wird in diesem Jahr nicht zustande kommen.

Andrea Schrooten berichtet aus dem PGR, dass es Überlegungen gibt, von St. Nikolaus nach St. Elisabeth zu laufen.

Wie jedes Jahr soll ein Shuttlebus zur Verfügung gestellt werden. Familie Fler wird dies jedoch diesmal nicht sicherstellen können. In diesem Zusammenhang wird die Planung des PGR abgewartet.

Zur weiteren Unterstützung werden Pastor Welp und Diakon Bungert bei der KFD nachfragen.

Top 6) Gemeindefahrt zum Kloster Stiepel am 31.08.2019

Der Flyer zur Wallfahrt wird dem GR vorgestellt.

Im Rahmen der Zusammenführung der Gemeinden, spricht sich der GR dafür aus, die Einladung zur Wallfahrt auch in den anderen Gemeinden auszuhängen. Eine persönliche Ansprache der Gemeinden erfolgt durch Frau Schrooten.

Top 7) Einkehrtag am 08.09.2019

Die Räumlichkeiten im Jugend-Kloster Kirchhellen sind für 11 Mitglieder des GR gebucht. Die Mitglieder der Jugendvertretung werden ihre Teilnehmer noch mitteilen.

Stand beim Schreiben des Protokolls: die Jugendvertretung wird mit 3 Personen teilnehmen, Andrea Schrooten ist informiert.

Über die Gestaltung des Einkehrtags, möchten sich die Teilnehmer bis zur nächsten Sitzung Gedanken machen.

Thema: „Was will der GR in seiner Amtsperiode erreichen?“
„Welche Aufgaben kann die Kirche sozialpolitisch im Stadtteil übernehmen?“

Top 8) Grillabend 06.07.2019

Der Grillabend wird nach der Abendmesse stattfinden.

Hierfür wird die Abendmesse um 18:30 Uhr in St. Joseph und die Messe am Sonntag um 11:30 Uhr in Heilig Geist stattfinden. Michael Sprünken wird sich um die Bekanntmachung im Blättchen kümmern. Um Einweggeschirr zu sparen, möchte jeder bitte seinen eigenen Teller und Besteck mitbringen.

Gemeinsam mit allen Verbänden wird das Grillen für 100 – 150 Personen gestaltet.

Top 9) Primiz von Markus Nowag am 10.06.2019

10:00 Uhr Gottesdienst in St. Joseph

16:00 Uhr Dankgottesdienst

Top 10) Schließung der Kirche Heilig Geist

Am Samstag, den 06. Juni 2020 wird die letzte Messe in Heilig Geist gefeiert.

Wie soll die Schließung gestaltet werden?

Hierzu soll die Gemeinde die Möglichkeit bekommen, nach den Sommerferien vom 24.08.2019 – 26.10.2019, ihre Wünsche, Gedanken und Meinungen zu äußern.

An einer Pinnwand in der Heilig-Geist-Kirche sollen die Ideen gesammelt werden. Es soll auch auf die Möglichkeit hingewiesen werden, andere Meinungen durch Markierungen als eigene Meinung zu bestätigen.

Top 11) Termine und Verschiedenes

Stefanie Göllner plant, am 29.06.2019 zwischen 15:00 und 17:00 Uhr Kinder im Alter von 4 - 10 Jahren zum Schminken, Tanzen und Grillen einzuladen.

Sie sucht noch Mitstreiter.

Die Sauberkeit der St.-Joseph-Kirche und der Außenanlagen wurde thematisiert. Das Problem wird durch Andrea Schrooten an Frau Mauerhöfer weitergeleitet.